



Adelanta Alito voto del PRI contra la reforma electoral: “es una locura”

Visita al INE.

El líder del tricolor afirma que “jamás dejará solo” al instituto y critica que la 4T desaire temas urgentes

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que su partido no “legitimará” ni acompañará la propuesta de reforma electoral que alista el Poder Ejecutivo.

Después de la firma de un convenio con el INE, el también senador reprochó que el gobierno federal esté pensando en cambiar la ley en materia electoral cuando hay temas más importantes como la seguridad.

“El PRI no va a legitimar nada, estamos en contra de todo lo que destruya el régimen democrático... de una vez lo decimos, es una locura, quién puede estar pensando en una reforma electoral ante los grandes retos que tiene el país: seguridad, salud, economía.

Morena es una farsa, es patético lo que hace”, declaró.

—¿El voto del PRI en las dos cámaras será en contra?

—Sin duda. Nosotros casi no somos articulados, pero ahí vamos todos en contra.

El dirigente priista dijo que la única forma de apoyar una reforma es que incluya la prohibición expresa de que la Presidencia y funcionarios hagan campaña y menos previo a las elecciones, así como el respeto a la representatividad y no utilización de la ley para tener mayorías artificiales.

Durante la firma del convenio con el INE y frente a la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, Alito sostuvo que el tricolor “jamás dejará solo a ese órgano”.

“Lo decimos con firmeza: vamos a defender la legalidad electoral y la democracia. Le reiteramos nuestro apoyo y respaldo al INE y a su presidenta”.

Opinó que la democracia mexicana necesita un instituto sólido, eficiente, con suficiencia presupuestal y capaz de

desempeñar sus funciones de manera independiente.

Sobre la polémica grabación en la que se observa a colaboradores limpiarle los zapatos al presidente de la Corte, Hugo Aguilar, Moreno afirmó: “Es increíble el grado de insensibilidad y deja claro que todo lo que decían es una hipocresía”. —